
      
 

Asociación de Vecinos Palmeras de Altea - AGM 2018 – Acta de la Asamblea General. 
 
La Asamblea General de la “Asociación de Vecinos Palmeras de Altea” tuvo lugar en el piano bar 
del Hotel Villa Gadea, en Altea, el sábado 31 de marzo 2018, con un aforo de 50 residentes de la 
urbanización y 7 votos por procuración. Peter hizo la primera llamada a las 16h30 y la Asamblea 
empezó oficialmente a las 17h00.  
Miembros de la mesa presentes:  Peter Thuesen, Presidente. 
  Trevor Giddings, Secretario.  
  Leslie Schlebaum, Tesorero.  
  Richard Verney, No-Ejecutivo.  
Orden del día:  
 

1.  Apertura y bienvenida de parte de Peter Thuesen, Presidente.  
2.  La lectura del Acta de la Asamblea General del 25 de marzo 2017, aprobación y adopción.  
3.  Explicación de los trabajos realizados durante el año pasado.   
4.  Reporte financiero del año 2017.  
 Presupuesto para el año 2018.  
 Se ha propuesto de mantener la cuota anual a 150€.  
5.  Elecciones. 
 Después de 4 años de trabajo, acordando a los estatutos, el puesto de secretario queda libre. 

Trevor Giddings se ha propuesto de trabajar un año más en este puesto, esperando voluntarios 
en 2019. 

 Mesa actual:  President e :  Peter Thuesen.  
  Secretario : Trevor Giddings.   
  Tesorero :  Leslie Schlebaum.  
  No-Ejecutivo : Richard Verney.  
6.  Explicaciones sobre el cambio de los buzones, obligado por Correos. 
 Voto sobre futuro plan de uso de los buzones. 
7.  Propuestas de mejora de la entrada.  
8.  Preguntas de la Asamblea a la Mesa. 
9.  Cierre de la Asamblea General por el Presidente. 
 

Item 1:  
Peter abrió la Asamblea dando la bienvenida a los miembros presentes y les agradeció de su 
presencia. También quiso darle las gracias a los Sres. Ton Wantenaar y Alexandre Le Boulaire, 
que, aunque no sean miembros de la Mesa, trabajan duro para la Asociación. 
 

Item 2:  
Peter preguntó si alguien quería que se léase el acta de la Asamblea General del 25 de marzo de 
2017, o si bien podían ser aceptadas sin lectura. Ninguno de los miembros pidió una lectura del 
acta y se adoptó directamente. 
 
Item 3:  
Peter explicó a la Asamblea todos los trabajos realizados por la Asociación y contestó a algunas 
preguntas sobre ellos. Explicó durante la reunión que, aunque hayamos intentado buscar soluciones, 
TENEMOS que pagar nosotros para estos trabajos, ya que el Ayuntamiento no es voluntario para ello. 
Peter dijo que, si un miembro deseaba leer el informe del abogado, podría tener una copia por mail. 
Este informe incluye precisiones sobre el pago del alcantarillado, Suma, la responsabilidad del 
promotor, el Sñr. Jaime Cortés, muro anti-ruido, rotonda, el alumbrado público, finalización de la 
urbanización etc. 
La oficina de la entrada se comparte ahora con una inmobiliaria, que nos paga un alquiler. 
Hemos intentado recuperar el dinero de la Asociación precedente, sin éxito. 
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Item 4: 
El tesorero Leslie Schlebaum presentó el reporte financiero de 2017 y el presupuesto para el año 
2018 a la Asamblea (estos documentos fueron enviados previamente a todos los miembros). 
Después de una breve discusión, el reporte financiero de 2017 y el presupuesto para el año 2018, 
fueron aprobados por un voto unánime.  
La cuota anual se queda en 150€. 
 
Item 5: 
Trevor Giddings reelegido para un año suplementario. Peter espera voluntarios para el año que 
viene. 
 
Item 6: 
Correos ha insistido en el hecho que tenemos que reorganizar los buzones, por orden alfabético de 
las calles y por número de las casas, como lo dice su carta del 23 de noviembre de 2017 (enviada 
a todos los miembros). Los números de buzón ya no serán requeridos en la dirección con el nuevo 
Sistema. Peter dijo a la Asamblea que se enviará a TODOS los residentes una carta con la 
información del cambio, y que se invitará a los que todavía no son miembros a convertirse en 
miembros de la Asociación para poder tener un buzón  
La Asamblea votó unánimemente este cambio. 
 
Item 7: 
La Mesa querría hacer una mejora de la entrada de la Galera, con un muro con nuestro nombre, 
parecido al de Altea Hills, pero a otro nivel, y también mejorar la zona de las basuras. Peter propuso 
de llamar a un arquitecto para que nos de ideas más concretas sobre estas mejoras. Esta decisión fue 
propuesta al voto y el resultado fue el siguiente : 48 para y 2 contra. 
 
Item 8: 
Preguntas de la Asamblea. 

a. Un miembro preguntó si era normal que coches se aparcarán al lado de la Casita. Se nos ha 
informado que la policía tenía que instalar una cámara, pero todavía no tenemos información 
acerca de este tema. 

b. Un miembro aconsejó a todos los miembros que se registrasen en el Ayuntamiento, para que 
este último reciba más dinero de Valencia. No estamos seguro del beneficio de esta acción.  

c.  Un miembro evoco el problema de una carta previa a EEC, acerca de la infraestructura de 
nuestra urbanización, y propuso que sigamos intentado negociar con ellos, para que el 
Ayuntamiento arregle varios problemas de la Galera. La Mesa aprobó. 

d. Un miembro preguntó cuánto costaría de acabar la restructuración de la Urbanización. La Mesa 
no disponía de esta información. 

e. Un miembro sugiero que tendríamos que pedir a todos los residentes 100€ para comprar un 
nuevo panel de señalización para la Galera. 

f.  Un miembro sugiero que hablemos con Onieva para la señalización y la junción de la carretera. 
La Mesa dijo que tomaría nota de esta demanda. 

g.  Un miembro preguntó si se podía tener fibra óptica en la Galera. La mesa contestó que sí. 
h. Un miembro propuso la idea de que comprásemos el terreno a la derecha de la entrada, para 

poder construir un carril suplementario en la General y para mejora de la entrada. La Mesa 
contestó que, sin la ayuda del Ayuntamiento, este proyecto no tendría ningún éxito. 

i. Un miembro preguntó si el exceso que tenemos en nuestra cuenta es suficiente para hacer 
todas las mejoras que tenemos pensadas. Contestamos que preguntaríamos a un arquitecto si 
esto sería posible. 

 
Item 9: 
La reunión se acabó alrededor de las 18h20. 

 
Altea, 31 de Marzo 2018. 
Trevor Giddings, Secretario. 
 
 
 

 
  
 


